

## Lernen und Kunst

Neue Ausstellung im Schülerkreis Grimma



Die Leipziger Künstlerin Dagmar Schumann führt durch die Räume und beantwortet gern Fragen der Besucher. Foto: bpa

■ **GRIMMA.** Unter dem Motto: „Lernen und Kunst“ ist dieser Tage eine interessante Ausstellung in den Räumen des Schülerkreises in der Lange Straße 50 eröffnet worden.

Dort werden solche Arbeiten der Leipziger Künstlerin Dagmar Schumann gezeigt, die vom gewohnten Bild abweichen.

„Die wechselnden Ausstellungen in unseren Räumen schaffen eine angenehme Atmosphäre und sollen zudem die Kreativität der Schüler beflügeln“, so Karin Harnack vom Schülerkreis.

„Ich verwende Farben, die schon die großen Meister verwendet haben“, bemerkt Dagmar Schumann und zeigt auf ein von ihr gemal-

tes Porträt. Mit einem kleinen Rundgang durch die Räume und einer anschließenden Lesung der Gedichte von Dagmar Schumann wurde die Ausstellung feierlich eröffnet. Sie ist noch bis November in den Räumen des Schülerkreises zu sehen.

bpa



Eine junge Musikerin bei der Ausstellungseröffnung.